
Herr Dr. Fahrner berichtet über die Kennzahlen zur Entwicklung der Stadtbücherei in den Jahren 
2006 - 2010 und beantwortet Fragen aus dem Ausschuss. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 
 


